



In einer fast 90-minütigen Zirkusvorstellung zeigen die Kinder, was sie in der Projektwoche gelernt haben.

Foto: privat

Zirkuszauber zum Jubiläum: 25 Jahre Maubach

Grundschule Maubach Anlässlich des 25-jährigen Bestehens stand eine Woche ganz im Zeichen von Akrobatik, Clownerie und Magie.

BACKNANG. Unter dem Motto „Zirkus“ organisierten der Förderverein der Grundschule, die Elternvertretung und das Schulkollegium eine ereignisreiche Projektwoche, die mit einer spektakulären Vorführung der Schulkinder ihren Höhepunkt fand. Die Schulkinder hatten die Möglichkeit, sich in verschiedenen Zirkusdisziplinen zu üben. Dabei standen den Lehrerinnen professionelle Trainerinnen und Trainer zur Seite, die den Kindern in Workshops die Kunst der Jonglage, Akrobatik, Clownerie und Zauberei näherbrachten. Mit großer Begeisterung und viel Ausdauer probten die Schülerinnen und Schüler für die große Ab-

schlussvorstellung, die vor einem begeisterten Publikum stattfand. Bereits der Festakt am frühen Samstagmorgen lockte zahlreiche Besucher an, darunter Oberbürgermeister Maximilian Friedrich, Vertreter der Stadt Backnang, der Kommunalpolitik sowie die Sponsoren des Projekts. In einer Eröffnungsrede in der Mehrzweckhalle Maubach dankte die Schulleiterin Christine Gutwein allen Beteiligten für ihr Engagement: „Ohne die tatkräftige Unterstützung wäre dieses besondere Projekt nicht möglich gewesen.“ Bereichert wurde das Programm durch Ensembles der Bläserklassen und den Gesang der Chorkinder.

Alle Schüler trugen stolz Schul-T-Shirts mit dem neu entworfenen Logo und dem Schulmotto „Wir reichen uns die Hände“. Im Anschluss erlebten die Zuschauer ein fast 90-minütiges Zirkusprogramm, in dem die Kinder eindrucksvoll zeigten, was sie in der Projektwoche gelernt hatten. Mit atemberaubenden akrobatischen Kunststücken, humorvollen Clownnummern und beeindruckenden Zauberricks brachten sie das Publikum zum Staunen. Die Eltern und Ehrengäste spendeten begeistert Applaus und lobten das Engagement der Kinder.

Ortsvorsteher Wolfgang Rall zeigte sich beeindruckt von der Kreativität und dem

Teamgeist der Kinder: „Solche Projekte zeigen, was Gemeinschaft und Zusammenarbeit bewirken können. Die Grundschule Maubach hat in den letzten 25 Jahren viel für unsere Stadt getan und ist ein fester Bestandteil des kulturellen Lebens in Maubach.“

Eine Überraschung gab es dann auch noch für die Eltern: Das gesamte Schulteam hatte einen Flashmob vorbereitet, der zur Mittagspause auf dem Schulhof vorgeführt wurde. Für die Schulgemeinschaft und die Besucher war es ein unvergesslicher Tag, der das Jubiläum der Grundschule gebührend gefeiert hat. pm